

Toda esta literatura, que se llevó a cabo en el momento de la antigua Grecia, es utilizado por el concepto del rango romano griego. Es un término que cubre grandes ciudades y estadios durante el tiempo de la República y el período imperial.

Desde un punto de vista cronológico, la literatura griega -romano comienza con Homero y sus dos obras de capital: las "ilias" y la "odisea". El esplendor de la poesía se vive entre la era arcaica y clásica. Luego, se deben desarrollar los dos géneros grandes que se desarrollan la literatura occidental: